



> SCHNAITTENBACH: "GESCHENK MIT HERZ" ÜBERGIBT 60 PAKETE FÜR OSTEUROPA



27. November 2014 13:23

Rund 60 Pakete haben das Phönix Seniorenzentrum Evergreen, der Kindergarten St. Maria und Privatpersonen aus Schnaittenbach an die Aktion „Geschenk mit Herz“ gestiftet. Jetzt wurden die festlich dekorierten Päckchen abgeholt und sind ab sofort auf dem Weg zu bedürftigen Familien in Osteuropa. Die Senioren des Hauses Evergreen und der Kindergarten St. Maria packten zusammen sinnvolle Artikel wie Schulhefte, Malbücher oder Kleidung in die Kartons, die zudem von regionalen Schuhgeschäften gespendet wurden.

(mg/ Videoreporter: Manfred Enders)

[← WEIDEN: NOTRUFMISSBRAUCH IN WEIDEN GEKLÄRT](#)

[AMBERG: WEIHNACHTSÜBERRASCHUNG FÜR SOZIALE ZWECKE →](#)